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ASSISI IL SINDACO: ‘SIGNIFICATO STORICO-CULTURALE’

LaMadonna delPopolo
adesso tornaai fedeli
La pregevole opera restaurata in piazza del Comune

— ASSISI —

RIFONDAZIONE Comunista torna alla
carica per il parcheggio del nosocomio, que-
stione già sollevata l’estate scorsa. «Da allo-
ra è stato quanto meno livellato, ma ancora
non si può parlare di un’area di sosta degna

di un ospedale di una città importante come

la nostra — sottolineano i responsabili del

partito —. Certo, pretendere azioni concre-

te da chi è in lotta per il potere come sempre

senza badare alle esigenze della cittadinan-

za forse è chiedere troppo ma Ricci e Bartoli-

ni, da noi sollecitati, avevano promesso azio-
ni rapide: cosa si aspetta, allora, a sistemare
una volta per tutte questo parcheggio?».

LA COMPETENZA «non è solo del Comu-
ne — aggiunge ancora Rifondazione Comu-
nista —, ma quando si tratta del bene della

cittadinanza si ha l’obbligo morale e politi-
co di impegnarsi fino alla risoluzione di
ogni singolo problema. Questo è l’impegno
che il nostro partito ha assunto da svariati
mesi, dall’opposizione, vigilando, critican-
do e proponendo idee per una città miglio-
re».

Assisi Parcheggio dell’ospedale, Rifondazione tuona: «Ancora inadeguato»

— ASSSI —

LA MADONNA del Popolo di
piazza del Comune in Assisi, cara
alla devozione degli assisani, è tor-
nata al suo posto. Si tratta, in veri-
tà, di una pregevole opera dei mae-
stri Stefano e Francesca Lazzari
della «Bottega Artigiana Tiferna-
te», gli stessi che hanno curato la
copia della Porziuncola collocata
a San Francisco. L’affresco di Pal-
merino di Guido (secolo XIII), do-
po il suo restauro, nel 2005, era
stato sistemato nella Pinacoteca a
palazzo Vallemani. Venne stacca-
to, fortunatamente, due giorni pri-
ma che il fulmine della notte tra il
24 ed il 25 aprile danneggiasse ir-
rimediabilmente il telaio entro
cui era racchiuso. «Avremmo per-
duto per sempre — dice ancora la
gente di Assisi devotissima a
quell’immagine — la nostra vene-
rata Madonna».

ANCHE il complesso monumen-
tale, palazzo san Niccolò, in cui è
stata ricollocata (a cura dall’uffi-
cio municipale alla cultura, su co-
finanziamento Fondazione Cassa
Risparmio Perugia e Comune di
Assisi), ha subito un intervento di
ripulitura e restauro da parte del
maestro Sergio Fusetti, ‘conserva-
tore’ della Basilica di San France-
sco. L’edicola è stata eretta negli

anni 1926-’28, periodo di massi-
mo fulgore cittadino, legato alle
celebrazioni del settimo centena-
rio della morte di San Francesco
a cura del podestà Arnaldo Forti-
ni. Ora si è provveduto anche al
rifacimento del cancello in ferro
battuto, sottratto alla pubblica col-
lettività, ad opera della ditta arti-
giana Rinaldi, che custodiva anco-
ra il disegno, in quanto la fami-
glia ne aveva forgiato l’originale.
Un’antica devozione accompagna

nei secoli questa immagine. Al
tempo in cui non c’era ancora la
luce elettrica, ogni sera, la gente
accendeva un lume ad olio.

«DOPO i numerosi restauri di
questi anni — sottolineano il sin-
daco Claudio Ricci e l’assessore al-
la cultura Leonardo Paoletti — è
importante la valorizzazione dei
‘particolari’, che assumono gran-
de significato storico-culturale
con evidenti indotti anche turisti-
ci».

— BASTIA UMBRA —

I QUATTRO rioni tornano a sfidarsi anche nel 2011
nella gara dello slalom gigante sulla neve, che quest’an-
no si svolgerà sull’Abetone. È diventato un appuntamen-
to atteso nel calendario del Palio San Michele. ‘Rioneve’
2011 vedrà i rionali in trasferta per due giorni. Un inte-
ro weekend sulla neve, con partenza nella mattinata di
sabato 22 gennaio, mentre la gara è in programma di do-
menica, con ritorno a Bastia Umbra nella stessa serata.
L’iniziativa è organizzata dall’Ente Palio in collabora-
zione con lo Sci Club Bastia. La gara si svolgerà sulla
pista Pulicchio sul versante emiliano dell’Abetone. I rio-

ni si sfideranno in uno slalom gigante di 500 metri su
pista con 20 porte, ognuno con una squadra composta
da massimo 25 partecipanti. Gli organizzatori fanno sa-
pere che è possibile partecipare alla gara anche arrivan-
do la domenica, ma con obbligo di massima puntualità.
In tal caso per il viaggio e lo skipass l’interessato dovrà
organizzarsi autonomamente. Il ritrovo con il gruppo è
previsto la mattina di domenica alle 8,30. Questi i refe-
renti per ogni rione: Moncioveta - Lorenzo
(340-9212763); Portella - Giancarlo (339-1518112); San
Rocco - Cristina (392-8455955); Sant’Angelo - Alessio
(347-6651479).

— BASTIA UMBRA —

SONO stati resi noti i primi ri-
sultati del progetto pilota Pre-
vedi. I risultati sono stati illu-
strati anche nel corso del semi-
nario «Sicurezza Alimentare e
Nutriterapia», il 21 dicembre a
Perugia dalle ricercatrici, dot-
toresse Debora Improta e Anto-
nella Pasquariello, che hanno
evidenziato il valore di una cor-
retta educazione alimentare
per soggetti a rischio. Concetto
sul quale è tornato il dottor An-
tonio Tabascio, direttore delle
farmacie comunali e del proget-
to. «In pochi mesi — ha spiega-
to — un campione significati-
vo di pazienti sottoposti a con-

trolli ha dato risultati molto po-
sitivi e che ci incoraggiano ad
andare avanti anche nel 2011».
Degli oltre 272 pazienti con-
trollati durante la prima fase
del progetto, 140 sono entrati a
far parte del ‘braccio d’inter-
vento’. Questi 140 pazienti pre-
sentando uno o più valori ema-
tici o antropometrici oltre i li-
miti sono risultati esposti a ri-
schio di contrarre malattie car-
diovascolari e malattie croni-
co-degenerative. La maggior
parte dei pazienti presentava
diversi valori discostati dalla
norma: il 48% iperteso, il 24%
ipercolesterolemico, il 18%
obeso, il 9% diabetico e il 14%
ipertrigliceridemico.

— TODI —

E’ STATO siglato il protocollo
di intesa tra Comune,
organizzazioni sindacali e
imprenditoriali in merito alla
futura destinazione
dell’immobile di Porta Romana.
Sede del vecchio ospedale della
città, sarà svuotato di tutto entro
qualche mese, in concomitanza
con l’apertura dell’ospedale
unico di Pantalla, e ragionare
sulle possibili ipotesi di utilizzo
di un’area di ben sei mila metri
quadrati appare doveroso, anche
se tardivo: le parti firmatarie
dell’accordo hanno concordato
sulla necessità di porvi gli
ambulatori dei medici di base e
specialistici, la farmacia

comunale, la guardia medica, il
centro prelievi e raccolta sangue,
i servizi della Cri, la Casa della
salute, prevenzione e
riabilitazione e residenza
sanitaria assistita. Non solo.

NELLA VECCHIA struttura do-
vrebbero avere sede anche uffici
e servizi di vario genere di Asl 2,
Regione, Provincia e Comune,
ma anche eventuali strutture
finalizzate alla scuola e alla
formazione professionale, sedi ed
associazioni di volontariato ed
eventuali iniziative di privati.
«Tutto questo — scrivono Cisl,
Cgil e Uil — si rende necessario
tenendo conto del fatto che,
secondo previsioni, l’apertura del
nuovo ospedale dovrebbe

avvenire a fine marzo. Il
trasferimento dell’ospedale nella
nuova sede e il riutilizzo
appropriato della vecchia
rappresentano un passaggio
epocale per la città,
un’opportunità per il riassetto
dei servizi più importanti ed un
volano di sviluppo per
l’economia locale».

AL MOMENTO non esistono at-
ti ufficiali per l’utilizzo
dell’immobile di Porta Romana:
le ipotesi contenute nell’accordo
saranno presto oggetto di un
confronto con i soggetti
interessati, Giunta regionale,
Direzione della Asl 2 e
Provincia.
 Susi Felceti

BASTIAUMBRA APPUNTAMENTO SULL’ABETONE CON LA GARA DI SLALOM

Palio San Michele, i rioni indossano gli sci
Arriva il fine settimana di grandi sfide sulla neve

PORTELLA D’ORO
Il gruppo che ha
trionfato nel 2010

TODI SIGLATO IL PROTOCOLLO D’INTESA TRA MUNICIPIO E SINDACATI

Porta Romana cambia ‘funzioni’
BASTIA UMBRA SICUREZZA ALIMENTARE

«Prevedi», obiettivo salute

COME NUOVA L’opera dei maestri Stefano e Francesca Lazzari,
della «Bottega Artigiana Tifernate», in piazza del Comune


